
DIE GRÜNEN im Regionalrat    Greven, den 16. 09. 2009 
der Bezirksregierung Münster 
 
 
 
 
 
 
An die 
Bezirksregierung 
Münster 
Bezirksplanungsbehörde 
 
 
An den 
Vorsitzenden des Regionalrates 
über die Geschäftsstelle des Regionalrates 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
hiermit bitte ich Sie, im Regionalrat am 28.09.2009 darüber zu berichten, in welchem Umfang 
im Regierungsbezirk Münster die Förderung von Lerchenfenstern in Anspruch genommen 
wurde (siehe Anlage). 
 
 
 
 
Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Regionalrat Münster 
 
Helmut Fehr, Fraktionssprecher 


